

## Regierungsratsbeschluss vom 28. November 2023

Eidgenössisches Departement für Wirtschaft, Bildung und Forschung (WBF); Revision der Verordnungen 1 und 3 zum Arbeitsgesetz (Informations- und Dokumentationssystem des Bundes für die Umsetzung und den Vollzug der Pflicht zum sorgfältigen Umgang mit Chemikalien am Arbeitsplatz); Vernehmlassung

P231311

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Staatssekretariat für Wirtschaft SECO.

## Begründung

Der Regierungsrat begrüsst die vom Bundesrat vorgeschlagenen Verordnungsänderungen. Die Revision der Verordnungen 1 und 3 zum Arbeitsgesetz ist für den Vollzug der Sorgfaltspflicht im Umgang mit gefährlichen Chemikalien massgebend. Es braucht für die IT-Applikation SICHEM eine rechtliche Grundlage in der Verordnung 1. Und die Präzisierung der bestehenden Pflicht zum sorgfältigen Umgang mit Chemikalien am Arbeitsplatz in der ArGV 3 fördert die korrekte und einheitliche Umsetzung durch die betroffenen Betriebe und zuständigen Vollzugsbehörden.

